

チャレンジ

旭川大学高等学校 ライセンスコースだよりNO7(270)2022.9.28

全力投球の秋 —100点法から3観点別評価—

前期の試験も終わり明日から学期間休業に入ります。

今年から新学習指導要領により高校での観点別評価が完全実施となりました。義務教育(小中学校)ではすでに実践されており、本校でも数年前から各教科において評価基準を設け先行実施をしてきました。

今年度より成績表などには従来の100点法ではなく、3観点においてABCの3段階に分けての表となります。各教科の評価規準(具体的目標を言語化したもの)についてはシラバスを確認して頂きたいと思ひます。3観点については、学びを通して育成を目指す3つの柱「知識・技能」「思考・判断・表現」「主体的に学習に取り組む態度」をそれぞれの観点として位置づけます。評価規準については教科毎異なりますが、観点

別評価において重要なことは日々の学習への取り組みとなります。

日常の取り組みの差

前期成績の結果を見ると、個々人の学習への取り組みの差が大きくな差となって現れてきていることがあげられます。特に気になるのは上下間の格差です。再度、日頃の自分自身の授業への取り組みがどうであったのか?ということを見直してほしいと思ひます。特に30点未満の科目が複数あった人は、進級への黄色信号が灯った状態であることを危機感をもたなければならぬと思ひます。

定期試験は年4回実施されますが、それぞれの授業で行われる積み重ねが評価に繋がります。

(10月3日(月)始業式)

16日より就職試験解禁

今年の民間就職試験が解禁となりました。校内選考を通過した生徒が受験に向かいました。コロナの影響により厳しい状況は依然と続いています。

これから受験する生徒は、「面接練習を数多くやっておくように」と言われていると思ひますので、お願いできる先生方に数多く本番まで練習をしてください。

面接は一定の練習を積まないと、そう簡単にはうまくできません。また、作文や学科試験のある生徒は、進路資料室において受験報告書を見ましよう。各企業の傾向が分かります。そういった事前の努力の有無が成功の力を握ると思ひます。

寒くなってきました 自転車通学お注意を

朝夕の気温もかなり低くなってきました。登下校の時間はかなり寒さを感じていることと思ひます。自転車通学の生徒は、今まで以上に交通事故への注意を怠らないことです。防寒を徹底し、交通安全をしっかりと守って自転車に乗るようにしてください。時間に余裕をもって登校するよう心がけましよう。



全商英語検定試験合格者

- 3級 木村 遥₁₀₂ (9月11日実施)
- 高沢 悠衣₁₀₂ 西村 杏梨₁₀₂ 鈴木 琉生₁₀₂
- 中尾 虎次郎₁₀₂ 九嶋 涼香₂₀₂ 西本 奈味₂₀₃